









Plus d'infos



Formations bio tous niveaux du 8 au 13 juillet 2024 à la base fédérale de Trébeurden. <u>Infos et inscription</u>.

AGENDA

- Jeudi 30 mai : réunion de la Com Bio44. Ouverte à tous les licenciés. 19h30. Maison des sports de Nantes.
- 15 et 22 juin. Plongées de sciences participatives sur le Parc éolien de St Nazaire.

Victoire contre le chalutier géant

ACTUALITÉ



La mobilisation collective a eu raison du gigantisme industriel et du "navire de l'enfer" de 145 mètres. Depuis janvier, des citoyens, des élus, des associations, dont Bloom, ont dénoncé le monopole en cours sur la pêche européenne. Le transfert de quotas a finalement été déclaré illégal.

Plus d'infos.



Plus d'infos

Mayotte, un lagon en danger



Le dessalement, oui mais en pleine mer!

Suite à la grave sécheresse qui touche Mayotte, un projet d'usine de dessalement prévoit de rejeter les effluents dans le lagon... Plus d'infos.



Cyrille Grégoire a photographié ce poisson à Groix, lors du stage PB2 de la Com Bio en mai 2024. Une idée ?

Le Poulpe attend vos réponses : plongeebio44@gmail.com



Pierre Cotin a trouvé ceci lors d'une plongée à St Quay Portrieux. Philippe, Natalie, Alain ont deviné! Voici la proposition savoureuse d'Alain « C'est un œil de poisson (espèce endémique des îles Britanniques) »

En effet, il s'agit d'une lentille macro (Fish eye) de photo sous-marine, perdue par Bruno Lebascle en 2022!

Vous aussi proposez

vos photos

Pourquoi la mer est bleue ?



Malgré ce que l'on pourrait penser, la réponse à cette question n'est pas immédiate. Car non, la couleur bleue de la mer n'est pas due simplement au reflet du ciel sur le plan d'eau, mais plutôt à un extraordinaire phénomène d'optique qui se crée grâce à la lumière du soleil. *Planète mer* répond aux questions pas si bêtes sur la mer que vous n'avez jamais osé poser!

Plus d'infos.

Le thon, victime de son succès ?



Comment préserver la population mondiale de thons, dont certaines espèces sont menacées par la surpêche? De la Méditerranée au Japon en passant par la Nouvelle-Guinée, tour du monde des solutions. A voir sur Arte.tv.

Plus d'infos.

Encore une fausse bonne idée ?



Tom Meijeraan et Fonger Ypma, les deux entrepreneurs néerlandais fondateurs de la start-up Arctic Reflections en 2023, comptent « restaurer la banquise arctique afin de contrer le réchauffement climatique». - © Oriane Laromiguière / Reporterre

Pomper de l'eau de mer puis la rejeter sur la banquise pour ralentir sa disparition ? Tel est le projet de l'entreprise néerlandaise Arctic Reflections. Une mauvaise idée, juge la glaciologue Heïdi Sevestre.

Plus d'infos.

CONTACT

Secrétaire de rédaction : Michèle Lebascle,

Merci à Viviane Le Neuthiec, Bruno Lebascle, Alizée Lopez pour leur participation et bienvenue aux futurs rédacteurs.

Contact: plongeebio44@gmail.com